

# *Comienza en Mayabeque proceso previo al Congreso de estudiantes universitarios cubanos*

---



La Habana, 3 may (RHC) Este jueves comienzan las asambleas de universidades como parte del proceso orgánico del 9no. Congreso de la Federación Estudiantil Universitaria (FEU), un debate que —como el de nivel de brigada— busca perfeccionar el desempeño de la organización dentro y fuera de las aulas, para que se parezca más a sus estudiantes y que aporte a la construcción de un futuro mejor para la nación.

Así lo informó la víspera en conferencia de prensa Raúl Alejandro Palmero Fernández, presidente de la FEU, quien además expresó que este proceso —el penúltimo paso de la cita nacional, prevista para julio próximo— comienza en los centros de enseñanza superior de la joven provincia de Artemisa y concluirá el 7 de junio en la ya casi tricentenaria Universidad de La Habana.

El dirigente estudiantil explicó que los 39 congresos a este nivel serán verdaderas fiestas de debate, reflexión y pensamiento, así como también de la historia, el deporte y la cultura, la mayoría con dos y hasta tres días de duración. «El diseño ha nacido de las iniciativas de cada centro, de sus estudiantes e incluso de lo que se planteó en las asambleas de brigadas, celebradas en marzo último».

Por eso, apuntó, los temas que se tratarán en las asambleas a nivel de universidad, tanto en plenaria como en las comisiones por frentes de trabajo, tienen mucho de ese primer gran paso de análisis realizado en más de 5 mil brigadas, la célula fundamental de la organización, la cual necesita verdaderamente transformarse acorde con los nuevos tiempos.

Palmero Fernández detalló que después de un proceso de sistematización existen más de 10 000 líneas de planteamientos relacionados con el funcionamiento de la organización y las instituciones, cuyo eje central fue la contribución de los universitarios a la continuidad de la Revolución y el perfeccionamiento del socialismo, principal propósito de este cónclave.

Finalmente destacó que cuando concluyan los congresos en las casas de altos estudios quedará completa la lista de los 400 delegados a la cita nacional, de los cuales son elegidos desde marzo de 1995 de forma directa, uno por cada año de vida de existencia de la organización joven más antigua de Cuba.

(Juventud Rebelde)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/161370-comienza-en-mayabeque-proceso-previo-al-congreso-de-estudiantes-universitarios-cubanos>



**Radio Habana Cuba**